



20 Jahre Markterhebung Bad Erlach

2013 - Bau der Sportarena Bad Erlach

Ursprung: 1871 Gründung des Turnverein zu Erlach (Löschung 1991), 1896 Gründung Radfahrverein Austria Erlach

1919 - Gründung des Sportvereines/Fußballvereines: Gründungsausschussmitglieder: Günther Malina, Fritz Humula, Friedrich Hacker, Karl Jedlicka, Bruno Schlager, Leopold Baumgartner, Lueger, Karl Kainer sen., Franz Reiterer sen., Karl Watzke, Georg Wolf, Franz Hammer und Josef Schwendenwein. Es musste, die sogenannte Rennbahn in sehr vielen Arbeitsstunden zu einem Spielfeld umgestaltet werden.

1928 - Einstellung aus wirtschaftlichen Gründen

1932 - Wiederbelebung: Im Rahmen der Wehrsportvereinigung wurde durch Rudolf Anhold, Franz Breitsching, Hannes Mayerhofer, Josef Woltran und Karl Schweiger eine Fußballsektion ins Leben gerufen. Die Sitzungen des Vereines fanden in der Erlacher Wollwarenfabrik statt.

1939 - Neuerliche Einstellung: Durch die Kriegereignisse wurde der Großteil der Erlacher Spieler in den Krieg einberufen.

1945 - Wiederaufnahme des Spielbetriebes: Nach Kriegsende finden sich wieder einige treue Anhänger des SV zusammen und Inventar wurde mühsam zusammengetragen. Besonders für den Verein eingesetzt haben sich : G. Malina, Johann Bauer, Karl Pötscher sen., H. Rössler, L. Baumgartner, Rudolf Kovacs

1946 - Erste Meisterschaft nach Kriegsende: 2. Klasse Süd mit folgenden Vereinen: Pitten, Erlach, Aspang, Hirschwang, Breitenau, Raglitz, Lanzenkirchen u. Puchberg.

1947 - Jugendmannschaft wurde ins Leben gerufen

1949 - Das gesamte Areal wurde mit einer Umzäunung versehen und unsere Kicker erreichten in der Meisterschaft den 3. Platz

1952 - MEISTER und somit AUFSTIEG in die 1. Klasse Süd

1955 - Abstieg in die 2. Klasse

1964 - Erlachs Nachwuchstormann Gerhard Wolf, vielfacher Tormann des niederösterreichischen Juniorenteam, wird an den damaligen Staatsligisten SC Wiener Neustadt verliehen

1970 - Endlich wieder MEISTER!!! Aufstieg in die 1. Klasse Süd

1974 - WIEDER MEISTER und somit Aufstieg in die Unterliga

1981 - Abstieg in die 1. Klasse Süd

1985 - weiterer Abstieg und somit nach 15 Jahren wieder die Rückkehr ins Unterhaus

1988 - AUFSTIEG in die 1. Klasse Süd mit nur einer Niederlage (Torverhältnis von 90:28)

1995 - Ein trauriges Jahr - nach einer verkorksten Saison erneuter Abstieg in die 2. Klasse

1996 - man verlor in der Meisterschaft kein einziges Spiel wurde aber trotzdem nur Zweiter

1997 - Höchster Sieg der Vereinsgeschichte 18:0 gegen Lichtenwörth

2000 - In diesem Jahr wurde der **Kantinenzubau** und die Überdachung des Vorplatzes abgeschlossen

2007 - Umbenennung in SV Bad Erlach

2011 - Neustart und rigoroser Umbruch im Verein durch die neue Vereinsführung

2013 - Die Firma List wurde Sponsor der kompletten Jugendabteilung, Offizielle Eröffnung der Sportarena Bad Erlach und des neuen Spielfeldes

